

京の流しびな



今年は晴天で、また土曜日の開催だったこともあり3000人を超える人出となった。御手洗川では、棧俵に乗せた雛を流し無病息災を祈った。震災後、海外からの観光客も減少していたが、この日は多くの観光客で賑わった。

宮川町の舞妓さんたちや園児も流しびなに参加



近年のパワースポットブームのなか、今話題の神社を何社も有する、世界遺産でもある下鴨神社。この日も多くの参拝者が、流しびなに参加する様子が見うけられた



多くの来場者が訪れ、棧俵も完売。十二単の着付けや撮影スポットとして設置された七段飾りなどは今年も好評



京都タワーのマスクोटキャラクター「たわわちゃん」は十二単を来て登場。鎧甲太郎くんもお披露目を待ちかねて初陣。子供たちと握手!



3月3日(土) 下鴨神社

主催・京人形商工業協同組合、後援・京都府/京都市/京都新聞社
協賛・(社)日本人形協会京都支部/下鴨神社/株鳴海屋/京人形青年会

江戸流しびな



5月開業オープンを待つばかりの東京スカイツリーを背景に、江戸流しびなが開催された。天候にも恵まれ、隅田川の親水テラスで、約3300人が、流しびなを楽しんだ。



今年も大人気の浅草名物振袖さんとともに、ハト風船を上げ、流しびながスタート

短冊に願い事を書き、流しびなを流す



園児たちは雛飾り船で、流しびなに参加



今年も「東京マラソン」と同日となり、隅田公園界隈は多くの人出に



流しびな開始前に、今戸神社にて、祈禱。福祿寿を祀る浅草名所七福神の一つだが、婚活神社と噂され、パワースポットとして大人気

2月26日(日) 台東区側親水テラス及び隅田公園内

主催・江戸流し雛振興会、共催・東京都ひな人形卸商協同組合/東京都雛人形工業協同組合/(社)日本人形協会/
(社)東京節句人形振興協会、後援・東京都/台東区/ときめきたいとうフェスタ推進委員会